

東京都日野市東平山 3-1-19

社会福祉法人 大家族

特別養護老人ホーム シンフォニア

## ～ごあいさつ～

雛人形が飾られました

節分の行事に来てくれた保育園児の卒園式が3月にはあります。子どもたちは、利用者の皆さんといろいろな行事を通じて交流させてもらい、沢山のことを学べました。ひよこハウス両園のきりん組、らいおん組の子どもたちは、4月からランドセルを背負って、ピカピカの1年生になります。利用者の皆さんとのふれあいを通じて、人として学ぶことがたくさんあったと思います。ありがとうございました。

まだ巷では、インフルエンザが流行中ですが、ご利用者およびご家族の皆さんに協力いただきながら、当施設の特徴を生かして、今のところ、しっかり防御できており、なによりなことと思っております。

春の到来を待ちどうしそうにして、チューリップ、クロッカスなどが芽を出しています。また、施設から見える富士山は、雪を被り、青空をバックにして何とも言えない美しい姿を見せてくれています。古来、どんな時代にあっても、人々の心を安らかにし、信仰の対象にもなって、私たちの生きる支えになってきました。

廻りくる四季の中でも、春3月、この富士山の雄姿を仰ぎ見ながら、心新たに、やりたいことややらねばならぬことにも取り組もうと思っております。ピカピカの1年生のような気持ちで、施設の運営などでも新たな課題に取り組むべく、H28年度をしっかりと振り返ってみようと思っております。日頃のご支援ご協力に感謝いたします。今月もよろしく願い申し上げます。

社会福祉法人 大家族

理事長 佐々木 榮一



# ひなまつり



3月4日(土)

毎年恒例のひなまつりが催されました。松村先生と浅井先生によるヴァイオリンとピアノの素敵な演奏を聴きながら、ひなまつり特別デザートをおしく頂きました。たくさんご家族様にも参加していただき、とても楽しいひと時を過ごしました。



浅井洋子先生



松村純子先生



佐々木事務長も参加し、2台のヴァイオリンとピアノのアンサンブル。素敵なハーモニーを聞かせて下さいました。



デザートは春色パウンドデコレーション、甘酒に紅茶でした。



職員による出し物は二人羽折り。キレイにお化粧をして、あつあつおでんとたこ焼きを食べました♪シメは顔面にたっぷりの生クリーム!!会場は皆様の笑い声にあふれていました。



あ、あつい!!



生クリームが顔面に!!